



## Tingkatkan Perekonomian melalui Pameran



RIZKY ADRI KURNIADHANIJOGLO JOGJA

**BERJUALAN:** Beberapa penunggu stan di salah satu UKM saat menunggu pelanggan di Pura Pakualaman, kemarin.

**YOGYAKARTA, Joglo** – Dinas Koperasi dan UKM Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) menggelar Pameran Peningkatan Ekonomi Perempuan di

halaman Pura Pakualaman, kemarin. Hal ini sebagai bentuk mempertunjukkan hasil dari pelatihan yang telah dilaksanakan.

Kepala Dinas Koperasi

dan UKM DIY Srie Nurkyatsiwi, melalui Panitia Acara Ratna menjelaskan, kegiatan ini merupakan program lanjutan dari pelatihan dua lokus yang merupakan binaannya, dengan melakukan pelatihan kuliner dan batik. “Untuk kegiatan kali ini, diikuti UKM yang merupakan binaan dari Dinas Koperasi UP2PKK dan peserta yang mengikuti pelatihan kemarin,” ujarnya, kemarin.

Kegiatan ini merupakan sarana promosi yang dilakukan saat pelatihan sebelumnya. Sekaligus menjadi tes pasar, apakah produk yang telah mereka buat telah disukai oleh pasar, serta mencari kelemahan produk yang telah dibuat.

■ **Baca TINGKATKAN... Hal II**

## Tingkatkan Perekonomian melalui Pameran

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Dalam menyelenggarakan kegiatan itu, pihaknya berkolaborasi dengan Pura Pakualaman. Karena Sabtu Kliwon ada Bregodo, sehingga banyak masyarakat yang datang dan berharap masyarakat tertarik untuk

yang telah mengikuti pelatihan UKM tetap semangat, sehingga dapat meningkatkan kapasitas produknya. Sementara di sini kita menyediakan konsultasi bisnis dan pendampingan pendaftaran sibakul dan

kap peluang yang ada di sekitar,” ungkapnya.

Sementara itu, salah satu perwakilan UP2K PKK Sekar Arum mengucapkan, kegiatan tersebut merupakan ajang promosi. “Kita di sini menjual batik baju,

na di sini perwakilan dari 4 kabupaten dan 1 kota di DIY jadi kita bisa *sharing* dan mengetahui apa saja produk yang ada di Yogyakarta ini. Dan semoga kegiatan *event* ini terus di adakan lagi dan bisa me-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005